

7/11/81

Llegará la Televisión Rural de México al Estado de Colima, en Seis Meses

Por Jesús MURGUIA RUBIO,
corresponsal de EL NACIONAL

COLIMA, Col., 6 de febrero.—Un convenio mediante el cual el Estado de

Colima quedará incluido en el programa de expansión de la red de Televisión Rural de México, fue firmado por la gobernadora del Estado, Griselda Alvarez, y la señora Margarita López Portillo, directora general de Radio, Televisión y Cinematografía (RTC).

Dicho convenio fue firmado en días pasados en la ciudad de Hermosillo, Son., a donde la gobernadora acudió a la IV Reunión de la República, señalándose que se pretende trasladar la señal de Televisión Rural de México de la red nacional de microondas que conduce la SCyT a un punto estratégico del Estado de Colima para difundirla en esta entidad.

En la firma de dicho convenio, la directora de RTC recalcó la importancia que el Presidente José López Portillo ha concedido a la Televisión Estatal, destacando sus cualidades enfocadas hacia la cultura, educación, capacitación y entretenimiento sano con programaciones de 16 horas diarias que produce totalmente el Estado, carentes de anuncios comerciales.

Se informó que la señal de Televisión Rural de México se captará en Colima en un plazo no mayor de seis meses, mientras tanto, a nivel estatal se hará un censo de localización de todas aquellas poblaciones urbanas y rurales en donde se pueda aprovechar la señal televisiva integrándose grupos de estudio para los diversos programas de capacitación, además de que se dará prioridad a la creación de teleaulas en las poblaciones que lo justifiquen, aprovechándose en su

totalidad la difusión de Televisión Rural de México.

En otro orden de ideas, una multitudinaria recepción se hará el domingo próximo a la gobernadora Griselda Alvarez por los diversos sectores de la población, según lo ha manifestado el comité estatal del PRI.

Se ha señalado que las diversas peticiones que algunos organismos de las fuerzas vivas de Colima han formulado para otorgar un recibimiento multitudinario a la gobernadora, a su regreso de la IV Reunión de la República, celebrada en Sonora, obligó a tomar como suyo el compromiso de organizar dicha manifestación popular al comité directivo estatal del partido de las mayorías.

Dicho recibimiento será en el aeropuerto internacional de Manzanillo, a partir de las 10:00 horas, desde donde se trasladará en automóvil a la ciudad capital.